

# La fortaleza del Banco Central

**Una de las condiciones** para el desarrollo de la economía, la lucha contra la pobreza y la creación de una sociedad de bienestar, es la estabilidad monetaria, mandato que establece nuestra Constitución Política para el Banco Central de Reserva del Perú.

Desde que el 2002, el Banco Central adoptó el Esquema de Metas Explícitas de Inflación, la ha cumplido con rigurosa exactitud, para beneficio de todos los peruanos y en especial de los más pobres, a pesar de los augurios negativos de -felizmente pocos- analistas económicos y críticos mediáticos.

Las políticas desarrolladas por el BCRP también pueden mostrar como resultado, reservas internacionales nunca antes vistas, robusta posición de cambio, sostenido proceso de desdolarización, fortalecimiento de nuestra moneda, y caída de las tasas de interés.

Pocos seguramente pensaban que el Perú podría exhibir una de las tasas de inflación más bajas del mundo, incluyendo a los países desarrollados; o que para ver un ciclo de estabilidad de precios bajos tan prolongado como el actual, había que remontarse 70 años atrás, a las primeras décadas del siglo pasado.

Todos estos logros no pasan desapercibidos a la población y también se reconocen en el extranjero. Diversos estudios de opinión realizados por distintas empresas, universidades y organizaciones gremiales ubican al Banco Central de Reserva como la institución reguladora de mayor prestigio y solvencia técnica.

Pero estas percepciones también vienen desde el exterior, de los más prestigiados organismos internacionales, revistas especializadas en economía y reputados economistas y líderes empresariales.

Es importante resaltar que todos estos reconocidos logros están basado en dos columnas fundamentales: la autonomía institucional y la solvencia técnica de directivos y funcionarios del Banco.

Precisamente, el área técnica que diseña la política monetaria es la Gerencia de Estudios Económicos, que este mes cumple 75 años, los mismos que en abril último cumplió el Banco Central de Reserva del Perú desde que fue reformulado con las recomendaciones de la Misión Kemmerer.

Esta gerencia fue y es un semillero de profesionales de la más alta calidad, cuyos méritos han sido reconocidos nacional e internacionalmente. En esta edición ofrecemos una reseña que refleja, de alguna forma, su historia y sus méritos.

Muchas gracias.